## Conseil Municipal - Groupes politiques - Maintien en fonction des attachés - Rappel au règlement de M. BAS, Conseiller Municipal

*M. BAS :* Le groupe «Une Ambition pour Besançon» souhaiterait que puisse être évoquée, au cours de cette séance du Conseil, la question du renouvellement du contrat des attachés des groupes politiques dont la collaboration, au cours de la précédente mandature a contribué à la qualité des travaux.

Nous ne doutons pas de votre volonté de leur maintien en fonction, mais nous souhaiterions que cette question puisse figurer à l'ordre du jour, cette séance étant consacrée à l'organisation des travaux au cours des six années à venir.

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Nous évoquerons ce point dans les questions diverses.

Dont acte.